
「ＣＡＮＶＡＳ」 ～描こう宇中のＮｅｗカラー～ 

  １０月２５日（木）、２６日（金）の２日間、上記のテーマで学校祭が行われました。 

この日に向けて、一人一人が知恵を出し合い、協力して取り組んできました。 

 ２年生は「ステージ発表」と「学年企画」を行いました。 

 ステージ発表では「白雪姫 ～Ｙｏｕ ｃａｎ ｆｌｙ！～」の演目で、 

いろいろな物語の、個性豊かな主人公達をコミカルに、また堂々と演じてくれました。 

 学年企画では室内練習場で行ったＮＥＷスポーツ体験、パレットのスタジオを借り切って行った「よさ

こいソーラン」や、技術室で行った「フラワーアレンジメント」が好評でした。弁論大会では、学年の代

表者たちが、自分の考えを堂々と発表し、多くの生徒たちや先生方の心に残る発表でした。 

 合唱コンクールでは、どのクラスも学年最優秀賞を目指して練習してきた甲斐があり、昨年よりもかな

りレベルアップした歌声を響かせてくれました。学校祭を通して、生徒一人一人の責任感や、クラスの団

結力が随分高まりました。また、この成果を今後の学校生活に生かしてもらいたいと思います。 
◇弁論大会      【表情豊かに、原稿を見ずに堂々と自分の意見を主張する２人】 

 ◇合唱コンクール 

   ２年最優秀賞 ４組 「友よ北の空へ」            優秀賞  ２組 「空は今」 

   最優秀指揮者賞 ４組  根布 結菜さん 

はしら  

  

 

最優秀賞 ２年 4 組  髙木 萌々子さん 

「目標の上に目的を」 

優秀賞 ２年３組 宮下 紗依さん 

「あんなこといいな、できたらいいな」 

【指揮者を見つめ、心を一つにして歌う、４組男子（左）、２組女子（右）】 



◇ステージ発表 「白雪姫 ～Ｙｏｕ ｃａｎ ｆｌｙ！～」   ◇「よさこい」 

◇体験「フラワーアレンジメント」         ◇フリータイム「きずなキッチン」 

１１月の予定 

              （裏もあります） 

  

ピーターパンがフック船長を襲う？ 先生も生徒と一緒に楽しそう！ 

上手に仕上がり嬉しそう。 おいしいドーナツに絆も深まります。 

気持ちの切り換えが大切です。 
 「運動会」「学校祭」と大きな行事が終わりました。気持ちの切り換えが必要です。 

学習面では、「授業への集中」と「家庭学習の充実」の２本柱が大切になります。１１月３０日（金）

の期末テストに向け、１６日（金）にはテスト勉強計画を立てる予定です。ワークブック等は、２２

日（木）までに提出完了を目標に指導しています。また、家庭学習時間については、部活動がある日

は、１．５時間、ない日は３時間を目標にして勉強するように勧めています。学習時間を確保するた

めには、メディアコントロールが重要となりますので、ご家庭での励ましをお願いします。 

 

１２日（月） 休業日 

１６日（金） 数学検定 

１９日（月） ３年進路説明会 

２２日（木） 英語単語テスト 

２６日（月） 数学基礎テスト 

       共通道徳、生徒議会 

２７日（火） 諸活動禁止（～２９日まで） 

３０日（金） ２学期期末テスト 

１日（木） 学校公開（～７日まで） 

２日（金） 哲学館訪問、ＰＴＡ給食試食会 

      漢字検定、学校集金口座振替日 

６日（火） 郡市中学校音楽会（シグナス） 

７日（水） 県中学校駅伝大会 

      （うのけ総合公園陸上競技場） 

８日（木） 漢字テスト 

１０日（土） 授業参観、教育講演会、弁当必要 



後期学級三役が決まりました 
 学校では、４月からやってもらっていた委員会の仕事や学級の係は、１０月で交代します。 

学級をまとめたり、学年の行事を企画・運営したりする役職の学級三役も交代しました。 

新しく任された人達は前期の人達以上にがんばりたいと誓いました。 

 

２年１組 会長  宮前 匠真 

 僕は、中学生になって始めて会長になるので、経験とかは１つもありませんが、前期会長を手本にして、

後期は自分が２年１組を引っ張っていけるように、会長として頑張りたいです。さらに、学年を良くでき

ればいいと思います。特に自分のクラスでは、まだベル学や、授業の終始の挨拶が完璧とは言えないので、

後期もいろいろな取組を行うなかで、そのような所を改善していけたら良いと思います。自分は人前で

堂々と話すのが得意ではないので、会長という役職を通して、人前で堂々と話せる力を身につけることが

できたら良いと思います。後期の間、２年１組の会長として、ベル学や終始の挨拶がしっかりできるよう

に、自分が中心となって改善していきたいです。 

 

２年１組 副会長  表 友理 

 私は、後期の２年１組を全員が安心して過ごせるクラスにしたいです。安心して過ごせるクラスとは、

具体的には、人と人の間に壁がないことだと思います。今学校に来ていない人は、何かしらの壁があるの

だと思います。その壁を無くせば、まだ全員となじめていない人も、このクラスで良かったと思えるよう

になると思います。そのためにやるべきことは、主に２つあります。１つ目は、笑顔です。笑顔で接すれ

ば、感じている壁が少しでも薄くなるのではないかと思います。さらに周りが笑顔でいると、その人も笑

顔でいる可能性が高くなります。２つ目は、三役が自主的にいろいろな人を巻き込んでいくことです。例

えば話し合いの場です。グループに仲のよい人がいたとします。その人とだけ話すのではなくて、グルー

プ全員を巻き込んでいけば良いと思います。実際に私の友達は、心がＯＰＥＮになりました。このように、

２年１組を、前期を越えるクラスにしたいです。 

 

２年１組 書記  坪野 泰侑 

僕は、後期書記になりました。だから会長と副会長のサポートをしつつも、自分のことをしっかりとや

れる書記になりたいと思いました。もう一人の書記と協力して、もちろん会長・副会長とも協力して、ク

ラスを学年で一番良いクラスにしたいです。そのために、今このクラスで一番できていないと思うことに

力を入れていきたいと思います。それは、授業の教科ごとに挙手の回数が多くなったり、少なくなったり

することです。これを改善するためにまず自分や三役が、積極的な挙手をどの授業でもしていく必要があ

ると思います。後期の間、三役４人で協力して、２年１組をもっと良いクラスにしていきたいです。 

 

２年１組 書記  稲本 夢菜 

私は、２年 1組をメリハリのある明るいクラスにしていきたいと思います。今の２年１組は、明るいけ

ど騒がしくて、メリハリがあまりありません。また体育後の授業のベル学が遅れることもあります。休み

時間と授業のメリハリをつけなければなりません。そのためには、三役が中心となって呼びかけをする必

要があると思います。今の２年１組は明るいです。でも楽しめていない人もいると思います。そのために

は笑顔を増やすことが大切だと思います。明るくてメリハリのある２年１組になれるように、そして前期

を越えられるようにがんばります。 

 



２年２組 会長  松田 真実 

 自分は、後期会長として、率先垂範・凡事徹底を心がけていきたいです。宇中生としてあるべき行動を

心がけて、規律ある学級を作っていきたいです。宇ノ気中学校は、無言清掃や、ベル学・挨拶を強化して

いますが、まだまだ高められる所は多くあります。そこをしっかりと伸ばしていけるように、「生徒の手

本」になるように、日々の学校生活を送っていきたいと思います。自分のクラスは、ベル学が少し弱いと

ころがありますが、三役として呼びかけて、現状をより上の段階へとレベルアップできるように努めてい

きたいです。より上へとレベルアップのため、努めていくのでよろしくお願いします。 

 

２年２組 副会長  芳田 真愛歌 

 私が副会長に立候補した理由は、クラスをより良い方向に持って行きたいと思ったからです。自分自身

は、皆を引っ張っていく立場に立ったことがなく、やってみようという自分の挑戦でもありますが、「こ

のクラスで良かった」と思えるようなクラスにしたいと思い、副会長になりました。２組は皆の仲が良く、

楽しいクラスだと思うので、その良いところを伸ばしていきたいです。でも弱い所と言えばメリハリで

す。授業中の私語や、休み時間とベル学の切り換えなどです。これから改善していきたいです。私は、や

るときはやる、楽しむときは楽しむ、そんなクラスを作っていきたいです。初めての三役ですが、クラス

をより良くしていけるように、責任を持って頑張ります。後期の間よろしくお願いします。 

 

２年２組 書記  棚木 翼 

 僕は後期書記になったので、クラスが良くなるように、案を出していきたいです。前期三役の方たちが

企画してクラスが良くなるように頑張っていたので、次は僕たちの番なので、このクラスがさらに良くな

るように活動していきます。三役の４人だけが頑張るのではなく、クラス全員が頑張れるクラスにしてい

きたいと思っているので、協力して欲しいです。後期の間よろしくお願いします。  

  

２年２組 書記  宮前 有里 

 私が後期の書記になってがんばりたいことは、１年生のときに会長をした経験を生かして、クラスの会

長・副会長をサポートしていくことです。それから予定黒板などにミスが無いように、責任を持って書記

の仕事をしていきたいです。学級では、自分たちがクラスの代表として、２組をまとめたり２組の足りな

いところなどを見つけたりして、声かけをしていきたいと思います。また、２学期は学校祭などの大きな

行事があるので、合唱コンクールなどは、私たち三役が中心となって練習していかなければならないの

で、自分たちがお手本となるように頑張りたいです。三役の書記として、行動に責任を持ち、次は３年生

になるという自覚が持てるような学級・学年を作っていきたいです。日常生活でも行事でも頑張りたいで

す。後期の間よろしくお願いします。 

 

（３組・４組・５組の三役は、次号で紹介します。） 

有言実行 
 


